



## Hijo de Calderón le contesta a Fernández Noroña: “todo México confirmó lo cobarde que es”

Luis Felipe Calderón Zavala confronta al senador tras ataque contra sus padres

Por Jorge Contreras



Una nueva confrontación política se trasladó a las redes sociales, luego de que **Luis Felipe Calderón Zavala**, hijo del expresidente **Felipe Calderón Hinojosa** y de la diputada **Margarita Zavala**, respondiera enérgicamente al senador de Morena, **Gerardo Fernández Noroña**, llamándolo “cobarde” por *declaraciones ofensivas hacia sus padres*.

Todo comenzó cuando el legislador morenista publicó un tuit en el que al etiquetar a la legisladora del PAN, aseguró que Margarita Zavala “procreó hijos con un cobarde y traidor a la patria”, en alusión directa a Felipe Calderón.

Por igual, le dijo que se ahorrara los insultos, “pues me puede señalar de cualquier cosa, menos de cobarde”.

“Señor, yo soy de esos hijos que alucina desde el día que frente a frente puse a prueba su ‘valentía’, y todo México confirmó lo cobarde que es: se rajó y hasta me acabó bloqueando en esta red. Desde ahí ya nadie lo toma en serio, y millones le recuerdan a su madre todos los días”, escribió el hijo de Calderón, quien acompañó su mensaje con una captura del tuit de Noroña.

[Hijo de Calderón le contesta a Fernández Noroña: “todo México confirmó lo cobarde que es” - Infobae](#)